

TEMA: EDUCACIÓN

SUBTEMA: Admisión UNAM

REFERENCIA: Monroy, Jorge. *AMLO está a favor de eliminar examen de admisión a bachillerato* (01 de octubre de 2019). El economista. Recuperado de

<https://www.economista.com.mx/politica/AMLO-esta-a-favor-de-eliminar-examen-de-admision-a-bachillerato-20191001-0051.html>

ENLACE CORTO: <http://bit.ly/2Bynx4d>

AMLO está a favor de eliminar examen de admisión a bachillerato

NOTA: El presidente Andrés Manuel López Obrador se pronunció por cancelar el examen de admisión que practica año con año el Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior, A. C. (CENEVAL) para el ingreso de jóvenes al bachillerato.

Asimismo, el mandatario se pronunció en favor de que continúe el pase automático en la UNAM.

El Primer Mandatario aseguró que todos los jóvenes deben tener el mismo derecho a tener acceso a la educación. El presidente no especificó si llevará a cabo una acción para cancelar dicho examen.

—¿Usted estaría planteando eliminar el examen de ingreso al bachillerato, que es la puerta de entrada a la UNAM? — “Sí, yo no estoy por los exámenes de admisión, yo pienso que todos deben tener la oportunidad de estudiar y que incluso si llegan con rezagos, que haya un periodo de actualización, de mejora educativa para que puedan

estudiar; pero no rechazar, no estoy por esa política de rechazo. Es mil veces mejor tener a un joven estudiando que tenerlo en la calle”, respondió López Obrador.

“Hace poco, precisamente el rector de la UNAM (Enrique Graue) me visitó, me trajo una tabla sobre el nivel económico de los estudiantes de la UNAM, que son como 250,000 estudiantes, y me decía con mucha satisfacción que el 60% de los que estudian en la UNAM eran estudiantes de familias pobres, mientras en el resto de las universidades públicas del país sólo el 35% eran estudiantes de familias pobres.

“Y entonces le dije: esto es posible porque se mantiene el pase automático, porque la UNAM tiene escuelas de nivel medio superior y el que estudia en esas escuelas tienen entrada automática a la UNAM, no tiene que presentar el examen. Entonces, yo sí estoy a favor de que se abran los espacios”, expuso.

COMENTARIO: La educación al ser un derecho del pueblo no significa únicamente que los estudiantes deban ingresar a un plantel educativo, por tanto, también involucra aumentar la oferta laboral de maestros e infraestructura demostrando así que el problema no son los exámenes de admisión sino la falta de capacidad de escuelas y, siendo la UNAM, UAM y el IPN las instituciones públicas mayor solicitadas es necesario incrementar el número de instalaciones en cada estado del país, debido a la centralización de ciertos planteles y al aumento de oferta académica.

El examen de admisión es un instrumento que además de proporciona accesibilidad a distintas instituciones educativas, proporciona datos sobre la deficiencia de conocimientos adquiridos durante la trayectoria escolar de distintas asignaturas y con

base en ello se podría reforzar el aprendizaje a través de cursos. Aunado a ello, es importante que los estudiantes tengan los conocimientos suficientes para poder avanzar de grado en la escuela y con esto evitar su deserción.

RESPONSABLE

Rubí Alejandra Cruz Maldonado